



Libyan Red Crescent

Fonds de secours : Inondations en Libye

RAPPORT AUX DONATEURS – AOÛT 2024



Bonjour,

L'année passée, la tempête Daniel a frappé le nord-est de la Libye et provoqué des inondations massives qui ont bouleversé la vie de 1,2 million de personne. Submergés par les eaux de crue, les barrages de Derna se sont effondrés, entraînant un raz-de-marée qui a détruit la ville portuaire et les communautés environnantes.

Les équipes de la Société du Croissant-Rouge libyen ont réagi rapidement et de manière coordonnée immédiatement après la catastrophe pour répondre aux besoins urgents des personnes touchées par les inondations. Elles ont aidé les habitants à évacuer leurs maisons, ont fourni les premiers soins et ont mené des opérations de recherche et de sauvetage avec des ressources limitées.

Grâce à votre soutien, la Croix-Rouge canadienne a pu envoyer une équipe d'experts humanitaires et des matériels de première nécessité pour aider nos partenaires locaux à fournir un soutien crucial sur le terrain après cette catastrophe de grande envergure.

Les familles souffrent encore la perte de leurs proches et de leurs maisons. Alors que les personnes déplacées retournent progressivement dans leurs communautés, elles sont confrontées à un manque d'accès aux services de base en raison de la destruction des infrastructures essentielles telles que les routes, les réseaux d'électricité et de communication, ainsi que les systèmes d'eau et d'assainissement. Cette catastrophe a eu un impact extrême sur les Libyens, et le besoin d'aide humanitaire se poursuit. Votre don permet aux habitants de la Libye de reconstruire leur vie.

C'est grâce à la générosité et à la compassion de donateurs comme vous que la Croix-Rouge et le Croissant-Rouge continueront de soutenir les victimes de cette catastrophe.

Avec toute ma gratitude,

Conrad Sauvé
Président et chef de la direction
Croix-Rouge canadienne

Soutenir les habitants de la Libye après la tempête Daniel

La situation humanitaire*

Lorsque la tempête Daniel a frappé le nord-est de la Libye le 10 septembre 2023, le personnel de la Société du Croissant-Rouge libyen et plus de 730 bénévoles ont immédiatement offert un soutien d'urgence à la population. Ils ont mené des opérations de recherche et de sauvetage, donné les premiers soins et distribué des fournitures humanitaires essentielles.

*dès avril 2024



Depuis le début de cette catastrophe, les équipes de la Société du Croissant-Rouge libyen ont fourni une aide humanitaire à plus de 130 000 personnes. Elles ont également mis en place une salle d'opération centrale d'urgence à Benghazi et deux centres temporaires dans l'Est et l'Ouest de Derna.

La Société du Croissant-Rouge libyen continue de travailler sans relâche pour réunir les familles, établir une base de données pour les personnes disparues, livrer des fournitures essentielles et fournir un soutien psychologique aux personnes touchées, y compris au personnel de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge.

Les personnes en Libye luttent encore contre la destruction causée par les crues. Les marchés, les magasins et les entreprises locales le long des rives ont été détruits. Les familles continuent d'être déplacées après avoir perdu leurs maisons et luttent contre l'absence d'abris stables, d'eau propre et de services sanitaires essentiels même après leur retour dans leur communauté. Les habitants de la Libye font face à une longue route vers la reprise.

Votre générosité en action

Grace à votre générosité, ainsi qu'aux dons de la Fondation Temerty et d'Affaires mondiales Canada, la Croix-Rouge canadienne a pu envoyer des experts humanitaires et des matériaux en Libye pour fournir une aide humanitaire ainsi qu'une aide dans les domaines de la santé mentale et du soutien psychosocial. Cela inclut le soutien aux bénévoles locaux dans leurs activités et la mise en place de programmes pour la santé mentale et le bien-être des nombreux enfants touchés par les inondations.

L'équipe canadienne a travaillé en étroite collaboration avec la Société du Croissant-Rouge libyen pour fournir ces services, et les matériaux resteront en Libye pour une utilisation future.



Impact de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge en Libye*



1 300
demandes de recherche ont été reçues pour retrouver des membres de famille disparus



40
40 tonnes de fournitures ont été envoyées, notamment des trousseaux d'hygiène, des couvertures, des tentes, etc.



Plus de **130 000**
personnes ont reçu de l'aide



28
véhicules ont été offerts au Croissant-Rouge libyen



11
bénévoles du Croissant-Rouge libyen ont suivi une formation en soutien psychosocial



2
unités de purification d'eau ont été installées d'urgence à Derna et à Shahat.

*dès avril 2024



« Aider ceux qui ont été affectés par la catastrophe m'aide à apaiser ma propre souffrance. »

– Hamdi, bénévole du Croissant-Rouge libyen

Hamdi un bénévole de la Société du Croissant-Rouge libyen, est passionné par son travail auprès du Croissant-Rouge. Il œuvre pour aider les personnes touchées par les inondations dévastatrices causées par la tempête Daniel.

Hamdi fait partie de ceux dont la vie a été bouleversée par la tempête Daniel. Hamdi a été dévasté lorsqu'il a découvert un soir en rentrant chez lui que sa maison avait été emportée et que ses parents et ses trois frères avaient perdu la vie.

Les équipes du Croissant-Rouge libyen, dont fait partie Hamdi, ont immédiatement apporté leur aide suite aux inondations, et ce malgré le fait que le personnel était aussi directement affecté et leurs familles gravement touchées.

Merci pour votre soutien indéfectible



La catastrophe a exacerbé une situation déjà difficile en Libye, un pays à l'économie fragile qui subit encore les conséquences des années de conflits.

Votre soutien a redonné espoir aux populations et a contribué à aider des milliers de personnes touchées par la catastrophe en fournissant une aide humanitaire vitale ainsi que des matériaux, des fournitures et du personnel indispensables pour répondre aux besoins urgents.

Votre générosité a permis de recueillir plus de 1,4 million de dollars lors de l'appel aux dons en faveur des personnes touchées par les inondations en Libye, qui est maintenant clos. La Croix-Rouge canadienne est reconnaissante des contributions des donateurs, des entreprises, des organisations, ainsi que du gouvernement du Canada pour le financement qui nous permet de maintenir notre capacité de réponse d'urgence et de former nos experts humanitaires.

Nous sommes solidaires de nos partenaires du Mouvement de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge pour continuer à fournir une aide humanitaire essentielle aux personnes touchées par les inondations en Libye.

Merci pour votre soutien.



**Merci d'avoir redonné espoir
à la population libyenne.**